

Jodlerklub Altstätten im TV Rheintal

Einmal im Monat geht Walter Geisser von TV Rheintal – nicht zu verwechseln mit Tele Ostschweiz – auf die Gasse, um die Sendung „Viel Vergnüega“ aufzuzeichnen. Am Mittwoch, 18. März war er im „Lindenhof“ zu Gast. Mit dabei waren die „Bierdeckel Musikanten“ aus Kriessern, der Jodlerklub Altstätten und das „Bergler Quintett“ aus Oberegg/Altstätten.

Abwechselnd gaben die drei Formationen einige Melodien und Lieder zum Besten, die den zahlreichen Gästen im wahrsten Sinne des Wortes viel Vergnügen bereiteten.

Ohne die Leistung einer Formation schmälern zu wollen, waren es die Lieder des Jodlerklubs, die unter die Haut gingen. Vor allem das Stück, „Nois Läba“ mit Solist Dölf Heeb war ein Ohrenschaus.

